



COORDINACIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL

- **SE INTEGRA AL PLENO DEL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO, EL LICENCIADO RIGOBERTO RILEY MATA VILLANUEVA COMO MAGISTRADO ELECTORAL.**

En sesión efectuada el día de ayer, el Pleno del Senado de la República avaló la designación del licenciado Rigoberto Riley Mata Villanueva, como Magistrado del Órgano Jurisdiccional del Estado de Tabasco, por un periodo de 7 años.

En razón de lo anterior, el día de hoy, en sesión ordinaria privada, se integró formalmente el Pleno del Tribunal Electoral de Tabasco, quedando conformado de la siguiente manera:

1. Maestra en Derecho Yolidabey Alvarado de la Cruz, Magistrada Presidenta
2. Maestro en Derecho Oscar Rebolledo Herrera, Magistrado Electoral.
3. Licenciado Rigoberto Riley Mata Villanueva, Magistrado Electoral.

En su intervención, la Magistrada Presidenta, M.D. Yolidabey Alvarado de la Cruz, le dio la bienvenida y le externó su apoyo para que se integre al equipo de trabajo de este órgano jurisdiccional y se continúen resolviendo todos los asuntos apegados estrictamente a derecho, y con la mayor prontitud posible”.

Por su parte, el M.D. Oscar Rebolledo Herrera, de igual manera le brindó la más cordial de la bienvenida a este Tribunal Electoral, y refrendó su apoyo y disposición.

Finalmente, en uso de la voz, el nuevo Magistrado Lic. Rigoberto Riley Mata Villanueva, agradeció a cada uno de los Magistrados Electorales las muestras de afecto que ha recibido, reconociendo la labor de la Magistrada Presidenta M.D. Yolidabey Alvarado de la Cruz, y del Magistrado M.D. Oscar Rebolledo Herrera.

El profesionista designado como Magistrado, es licenciado en derecho por la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, con un promedio general de 9.6, dentro de su experiencia laboral, se desempeñó como Secretario Ejecutivo en el Tribunal Superior de Justicia del Estado de Tabasco, Secretario Ejecutivo, Actuario, Secretario Proyectista y Jefe de la Unidad de Enlace y Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Tribunal Electoral de Tabasco, y actualmente se desempeña como docente en la Escuela Secundaria Estatal Miguel Hidalgo y Costilla, con sede en Cárdenas, Tabasco. Asimismo, asistió a distintos cursos y talleres impartidos por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y el Tribunal Electoral de Tabasco. Así como seminarios internacionales de Transparencia Judicial.